



Revidierter Jahresbericht 2022 | Ständematch

**Zentralschweiz wiederholt Sieg am Ständematch 30m 2022.
Einzel gewinnt Joel Brüscheiler (TASV) vor Carmen Zellweger (ZKAMV) und
Michael Gerber (BKAMV).**

Turnusgemäss wurde die Organisation des Ständematches 2022 vom ZSAMV unter der Leitung von Andy Frey in Steinhausen durchgeführt.

Am 3. September 2022 trafen sich vier Verbandsmannschaften zum Ständematch, leider konnte der OASV keine Mannschaft, aufbieten und blieb somit fern. Die Teilnehmerzahl somit 16 Matchschützen.

Die Matchschützen des ZSAMV, Christof Arnold (570), Stephan Loretz (564), Monika Hurschler (563), und Tobias Felber (550) gewannen mit 2247 Punkten. Zweite wurde das Quartett des BKAMV, Michael Gerber (569), Ramona Bieri (563), Nolwenn Marti (558) und Andy Inniger (550) mit 2240 Punkten. Im dritten Rang die vier Matchschützen des ZKAMV, Renato Harlacher (566), Pascal Nyffenegger (556), Carmen Zellweger (551) und Andreas Fankhauser (521) mit 2194 Punkten. Schlussendlich klassierten sich noch das Team des TASV, Joel Brüscheiler (566), Nicole Bösch (548), Dominic Negraszus (535) und Marcel Germann (533) mit 2182 Punkten.

Diese 16 Schützen lieferten sich einen spannenden Wettkampf. Die ersten acht der Einzelrangliste, durften anschliessend noch den Einzelsieger nach dem IAU2019 Final, unter sich ausmachen. Dieser gewann Joel Brüscheiler 150 Punkte vor Carmen Zellweger mit 146 Punkte und Joëlle Baumgartner mit 137 Punkte.

Anfangs September 2023 wird der Ständematch 30m diesmal durch den ZKAMV organisiert. Ziel ist das diesmal ALLE Verbände mit einer Mannschaft/Gruppe teilnehmen können und eventuell noch einzelne Matchschützen mitnehmen.

Robert König
Januar 2023